

七夕の日曜日、コミセン祭りが開催されました。

1階は作品展とボードゲームコーナーで、保育園児や小学生の作品が展示してありました。

2階への階段の壁にも小学生の絵が飾ってあり、楽しみながら2階へ上がることができました。

2階は体験教室で、アクリルキーholder、モザイクタイル工作、ハーバリウムなどのコーナーがあり、子どもから高齢者まで、たくさんの方たちが楽しんでつくっていました。



▲宝小トワイライトスクール



▲ほうしょう保育園



▲南特別支援学校分校

カードゲーム



▲いつもデジタルゲームを個人で楽しんでいる子どもたちも、みんなでアナログのゲームを楽しんでいました。

アクリルキーholder



▲お父さんも真剣です！

▲好きなイラストや色紙を入れてつくりました。

参加者の声

- ・お父さんと一緒につくれて、楽しかった。お父さん、上手だよ。
- ・全部やった！自分ではできないので、すごく楽しかった。
- ・おにぎりをつくれて食べたのが一番楽しかった。美味しかった！

主催者の声

- ・保育園や小学校の協力を得て、子ども中心の内容に変えて今年で3回目。子どもや保護者の世代にも、コミュニティセンターが身近な場所になってほしい。
- ・若い世代の普段の利用にもつながるようにしていきたい。